
Mut Leben
Was hältst Du von einer Mut-Probe? Du hast das vielleicht sogar schonmal gemacht? Da erdenken 
sich Menschen ganz unterschiedliche Anforderungen, die Mut beweisen sollen. 
Wenn ich ehrlich bin, finde ich solche Mutproben nicht angemessen. Wie ging das bei Dir aus? Hast
Du Dich danach mutiger gefühlt? 

Was ist das denn für eine Kraft, dieser Mut? Kann es das Gegenteil von Angst sein?. Wenn ich keine
Angst mehr habe, dann habe ich Mut, ist das so? 

Darin versteckt ist eine irrende Logik, oder? In der Frage ist das Wort ‚haben‘. Das verwenden viele
Menschen so oft, das wird gar nicht mehr geprüft. 

Somit sind wir hier mittendrin in ‚Heilung‘.

Der menschliche Verstand, Denken, benutzt HABEN, während aber das Leben IST. Das Leben 
‚besitzt‘ immer nichts und gleichzeitig alles, so spüre ich es.

Wie fühlen sich diese nächsten Worte an? 

Ich bin Angst. Ich bin Mut. Was meinst Du? 

Die Kraft wirkt unmittelbar durch alle Zellen nicht wahr? Sie ist nochmal um vieles stärker, als 
wenn ich sagen würde: „Ich bin mutig.“ 

Nun braucht mein Geist Klarheit darüber, was und wie Mut durch mich leben kann, nicht wahr?



Wenn ich die kleine Pflanze auf dem Bild betrachte, die durch die Asphaltspalte ins Licht wächst, so
kann ich ein wenig von dieser Kraft erahnen. Vielleicht sagt nun jemand, na ja, da ist ein Samen und
wenn die Bedingungen passen, keimt er und die Pflanze kann wachsen. Das ist so 
„selbstverständlich“ und wahr und ganz einfach. Leben IST.

Ja doch aber wieso funktioniert das in der Pflanze? Was kann sie mich lehren?

Ich spüre mich hinein in ihr SEIN. 

JETZT ist ein Moment Ewigkeit. 
JETZT ist in mir die Erinnerung an Unendlich, ALLES, Ewig, NICHTS wohin mein Denken nicht 
reicht, mein Geist aber schon. Diese Pflanze lebt eine Facette dieses Geistes ohne wenn und aber.

Ist das Mut?

Du weisst es längst. Ja diese Kraft ist Mut, ist Vertrauen, ist Ordnung, ist Harmonie, ist Liebe, ist 
eben Lebenskraft.

Was will ich Dir da mit-teilen?

Du kennst bestimmt Geschichten über erstaunliche Leistungen, die Menschen in Gefahr dazu 
befähigen, „übermenschliche“ Kräfte anzuwenden. Dabei wird nicht mehr nach Angst oder Mut 
gefragt, sondern gehandelt, egal wie es ausgehen kann. 

Ein Geheimnis vielleicht an dieser Stelle?

Es ist ganz egal, wie es ausgeht! 

Wieso kann ich das so behaupten? Inzwischen bist Du dahinter gekommen, was diese Kraft MUT 
also für Dein Leben bedeutet. Läßt man die Erklärungen los, findet sich ganz einfach die ESSENZ 
in ihrer Präsenz im Fühlen. Die kleine Blume wächst, weil sie so IST und was mit ihr geschehen 
kann ist ganz egal. Sie hat sich geäußert, Leben gezeigt. Mehr nicht und weniger auch nicht. 

Wenn ich vor eine Mutprobe gestellt werden sollte, würde ich darüber lachen und nicht weiter 
beachten. Menschen können meinen Mut nicht auf die Probe stellen, weil ich dann meine Kraft für 
ihre Spiele vergeuden würde, oder? Wie siehst Du das?

Du bist ein kostbarer Schatz, den sich Leben erschaffen hat, damit es sich äußern also existieren und
leben kann. Was willst Du JETZT mit diesem Schatz TUN? 
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